

Energie muss bezahlbar sein

Die rasant steigenden Energiepreise stellen eine große Herausforderung für die gesamte Gesellschaft dar. Die Energieministerinnen und Minister, Senatorinnen und Senatoren der Länder fordern die Bundesregierung auf, schnellstmöglich auf der Grundlage der europäischen Vereinbarungen ein Modell zur Begrenzung von Energiepreissteigerungen für Gas, Strom und Wärme als wichtigen Beitrag für Planungssicherheit und Versorgungssicherheit von Unternehmen und privaten Haushalten zu schaffen (zum Beispiel Energiepreisdeckelung). Ein solches Modell muss gleichermaßen einen Anreiz zum Energiesparen beinhalten sowie sozial gerecht und praktikabel vollziehbar sein.